

Maesyal Rasyid Beberkan Program Unggulan Kesehatan, Pendidikan Sampai Kesejahteraan Masyarakat Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTASOSIAL.COM

Sep 6, 2024 - 11:35



TANGERANG - Calon Bupati Maesyal Rasyid beberkan sejumlah program unggulan dalam kontestasi Pilkada Kabupaten Tangerang 2024. Ia yang berpasangan dengan Intan Nurul Hikmah ini berfokus pada sektor kesehatan, pendidikan, hingga kesejahteraan masyarakat.

"Sudah ada 4 RSUD di Kabupaten Tangerang yang akan ditingkatkan lagi pelayanannya. Selain itu kami juga membangun Puskesmas untuk rawat inap sekaligus pendekatan pelayanan kesehatan yang semakin dekat ke warga," kata Maesyal.

Menurutnya hal ini untuk memudahkan masyarakat dalam memenuhi layanan kesehatan. Bahkan program menentaskan stunting atau gizi buruk menjadi prioritas utama.

"Anak-anak kebutuhan gizi dan kesehatannya harus terjamin. Begitu juga di sektor pendidikan di Kabupaten Tangerang tidak boleh ditemukan ada anak yang putus sekolah," bebernya.

Program peduli pendidikan ini akan digaungkan hingga pelosok-pelosok Desa di Kabupaten Tangerang. Bahkan pihaknya bakal menggandeng swasta atau pengembang untuk menyukseskan program tersebut.

"Kami bersama pihak swasta atau sponsor lainnya dalam pembangunan infrastruktur pendidikan. Baik itu dalam segi pembangunan fisik mau pun sumber daya manusia murid-muridnya nanti," ucap pria yang akrab disapa Rudi ini.

Maesyal juga menambahkan setelah lulus sekolah, jika ada yang ingin langsung bekerja, pihaknya akan membuka sebanyak-banyaknya BLK (Balai Latihan Kerja) untuk menampung mereka. Dengan BLK ini diharapkan agar para pencari kerja memiliki kompetensi dan nantinya akan disalurkan ke perusahaan-perusahaan yang membutuhkan.

"Kesejahteraan masyarakat juga kami perhatikan betul. Tiap perusahaan nantinya diprioritaskan untuk menyerap mereka yang masuk di BLK," tuturnya.

Selain itu di sisi wirausaha Maesyal akan menggelorakan para pelaku UMKM untuk tumbuh. Sebanyak 61 ribu UMKM yang terdata di Kabupaten Tangerang namun hanya ribuan pelaku usaha saja yang aktif.

"Ini akan kami aktifkan pelaku UMKM supaya roda perekonomian berputar lebih baik. Dengan membuat berbagai event-event kreatif untuk sarana atau wadah mereka berjualan yang menyedot banyak pengunjung ke acara tersebut," ujar Maesyal. (Akb/Hadi)